

EL ECO DE CEAFA

Periódico quincenal - Número 18

Noticias & novedades

Afa Palma del Rio trabaja las praxias faciales

Afa Barcelona cuenta con un nuevo instrumento musical

PÁGINA 1

Fundación "la Caixa" y AFAOR crean sinergias

AFAGA organiza un año más su concurso de relatos cortos

La AHT organiza la tapa solidaria en Mondas

PÁGINA 2

Afa Palencia ya dispone de un bebé reborn

La Federación Gallega de Alzheimer organiza la XX edición de sus Jornadas

Los usuarios de Afa Canals participan en una sesión de teatro

PÁGINA 3

Afa Isla Cristina celebra su aniversario

La Asociación de Alzheimer de la Vega preparando la Semana Santa

Afa Viso del Marqués realiza una salida cultural

PÁGINA 4

Afa La Rambla ofrece el servicio de Ayuda a Domicilio

Afan Burela charla sobre nutrición

AFAN charla sobre los cuidados básicos de enfermería en fase avanzada de Alzheimer

PÁGINA 5



Afa Palma del Rio trabaja las praxias faciales

Uno de los síntomas de la enfermedad de Alzheimer es el ensimismamiento y la **inexpresividad facial** a medida que avanza la enfermedad. Es importante realizar ejercicios de expresión facial para que no se atrofién los músculos que intervienen en la manifestación de emociones y de la comunicación.

Afa Barcelona cuenta con un nuevo instrumento musical

La ONG pianosvius ha cedido un piano a la asociación promoviendo así la música. Una vez a la semana se celebrará un **recital** para todos los usuarios de la asociación en la calle Cartagena.





Fundación "la Caixa" y AFAOR crean sinergias

La asociación ha firmado un convenio para llevar a cabo desde comienzos de año el **programa de psicoestimulación y prevención del deterioro cognitivo** para personas del entorno rural. Además ofrecen orientación y asesoramiento a las familias.

AFAGA organiza un año más su concurso de relatos cortos

La asociación abre el concurso para el envío de relatos hasta el 17 de mayo. El tema de esta edición es "**El edadismo y las personas con demencia**". Consulta las bases en su página web www.afaga.com

La AHT organiza la tapa solidaria en Mondas

Una treintena de locales hosteleros se suman a esta iniciativa y ofertarán una tapa o cóctel especial de cuyo precio, **1 euro se destinará a AFATA**. Este acto solidario se celebrará del 18 al 24 de abril coincidiendo con la festividad de Mondas.

Un relato es una historia breve que sucede en un período de tiempo



#StopEdadismo

VIII CONCURSO DE RELATO CORTO "EN UN RINCÓN DE LA MEMORIA"

TEMA: EL EDADISMO Y LAS PERSONAS CON DEMENCIA

PARTICIPA DEL 04 DE ABRIL AL 17 DE MAYO DE 2022

Consulta las bases del concurso en: www.afaga.com

Organiza:



Colabora:





Afa Palencia ya dispone de un bebé reborn

La empresa Monadas arte reborn ha donado una muñeca a la asociación. El **bebé reborn** tiene se usa como terapia con enfermos de Alzheimer y se ha observado que fomenta la necesidad de cuidarlo, acariciarlo y acunarlo, lo que transmite paz y tranquilidad a los usuarios, ayudando a disminuir cuadros de angustia, ansiedad o depresión.

La Federación Gallega de Alzheimer organiza la XX edición de sus Jornadas

El 7 de mayo darán comienzo las **jornadas interdisciplinarias** y reconocidas de interés sanitario. Las jornadas tendrán lugar en la Facultad de Ciencias de Comunicación de la Universidad de Santiago de Compostela.

Los usuarios de Afa Canals participan en una sesión de teatro

Las artes escénicas traen grandes beneficios tanto a las personas que intervienen como a los asistentes ya que se potencian la creatividad, agilidad mental, fluidez verbal...

Los bebés reborn ayudan en el campo afectivo y emocional



XORNADAS INTERDISCIPLINARIAS DE FAGAL

7 DE MAIO DE 2022



Facultade de Ciencias da Comunicación,
Santiago de Compostela

Máis información e inscricións

xornadas.fagal.org

981 595 121

XUNTA DE GALICIA
CONSELLERÍA DE BANDADE

XUNTA DE GALICIA
CONSELLERÍA DE POLÍTICA SOCIAL

Deputación
DA CORUÑA

USC

Organiza:
FAGAL
FEDERACIÓN GALLEGA DE ALZHEIMER





Afa Isla Cristina celebra su aniversario

La asociación agradece a los familiares y cuidadores su confianza, a los profesionales el trabajo realizado, y a los socios su imprescindible contribución económica que ha hecho posible que ya lleven **12 años** desde que abrieron los talleres.

La Asociación de Alzheimer de la Vega preparando la Semana Santa

El azahar es el olor de la primavera sevillana y también de la Semana Santa. Los usuarios del centro han preparado diferentes actividades y como resultados han surgido dos pasos cofrades en miniatura.

Afa Viso del Marqués realiza una salida cultural

Los usuarios del centro han hecho una **salida cultural** a la iglesia del pueblo para ver los pasos de Semana Santa que allí se encontraban y de paso disfrutar en el pradillo del buen tiempo. Todo ello, gracias al párroco de la localidad.

Los
aniversarios
son el
recordatorio
que todo
marcha bien



